

El PP de Alcorcón propone recuperar el antiguo Centro de Ocio Familiar de la calle de la Paz

Alcorcón, 17 Septiembre 2023 – El Grupo Municipal Popular llevará al Pleno del próximo miércoles 24 de septiembre una moción para que el Ayuntamiento destine la dependencia municipal situada en la confluencia de la calle de la Paz con la calle Ministro Fernández Ordóñez a proyectos educativos, formativos y de ocio, para beneficio de todo el ámbito educativo de Alcorcón.

Este espacio fue en el pasado sede del desaparecido “Centro de Ocio Familiar”, que albergó talleres dirigidos a familias y alumnos, convirtiéndose en una valiosa herramienta de apoyo a la formación y convivencia. Sin embargo, durante la última legislatura, la instalación pasó a ser utilizada por la empresa pública ESMASA como vestuario y posteriormente como taller con maquinaria pesada, perdiendo así su carácter educativo y causando molestias a los centros escolares colindantes.

Esta situación afecta de manera especial a la Escuela Municipal de Música y Conservatorio Manuel de Falla, donde el ruido y las vibraciones han obligado incluso al cambio y cierre de aulas, alterando el normal desarrollo de la actividad lectiva.

La iniciativa popular propone: el **cese inmediato de la actividad** que actualmente desarrolla ESMASA en la instalación; la **asignación de la dependencia a la Concejalía de Educación**; poner este espacio a **disposición de los centros educativos** que lo requieran para talleres y proyectos propios y **elaborar una programación municipal** educativa, formativa y de ocio que devuelva a los alumnos y familias la posibilidad de aprovechar este recurso.

El PP de Alcorcón considera que este espacio, rodeado de colegios, institutos, escuelas infantiles, centros de adultos y la propia Escuela de Música, constituye un enclave educativo de gran relevancia en la ciudad y debe ser recuperado para su verdadero propósito: servir a las familias y a los estudiantes.

Según expone el portavoz y presidente del Partido Popular de Alcorcón, Roberto Marín Vergara: *“no podemos permitir que un espacio tan valioso, en pleno corazón educativo de nuestra ciudad, esté destinado a usos inadecuados que generan molestias y privan a nuestros vecinos de programas de ocio y formación complementaria. Es hora de recuperar este recurso para lo que fue concebido: la educación y el apoyo a las familias de Alcorcón”*.

Con esta iniciativa, el PP de Alcorcón busca reforzar la oferta educativa municipal y poner a disposición de los vecinos nuevas oportunidades de formación, ocio y convivencia en un entorno especialmente diseñado para ello.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25